

Le 27^e cycle de négociations entre les FARC et le gouvernement colombien s'ouvrira mardi



La Havane, 11 août (RHC-Telesur)- Le 27^e cycle de négociations de paix entre les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, FARC-AP et le gouvernement de ce pays commencera mardi à La Havane, siège de ces discussions depuis leur début en 2012.

Pour la première fois, les victimes du conflit s'assièront à la table des négociations. L'objectif de ce cycle de négociations est de parvenir à un accord sur l'abandon de la lutte armée et l'établissement d'un cessez-le-feu bilatéral.

Le gouvernement colombien et la guérilla sont parvenus à un accord sur trois points à l'ordre du jour : la participation politique, le développement des régions rurales et la lutte contre la drogue et les plantations illégales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/30663-le-27e-cycle-de-negociations-entre-les-farc-et-le-gouvernement-colombien-souvrira-mardi>



Radio Habana Cuba